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幹事報告
石山会長１年間ご指導賜りありがとうございました。また、
会員の皆様こんな幹事について下さりありがとうございま
した。

土田　貴英 幹事

例会場：パレスグランデール 　司会進行（SAA）：長沢　一好 君
点　鐘：PM  ６：30　石山　祐介 会長 　ロータリーソング：「山形南RCの歌」

ー 最終例会  ー

㈱ドコモCS東北山形支店長 
曽我享宏会員が７月１日付けで仙
台に転勤となります。餞別の贈呈。

バッヂの交換・贈呈

石山会長から
奥村会長エレクトへ

奥村会長エレクトから
石山会長へ

鉄副会長から
土田次年度副会長へ

間木野副幹事から
土田幹事へ

石山会長・土田幹事へ花束贈呈。贈呈者は奨学生。

土田幹事から
間木野次年度幹事へ

会長挨拶
　皆さんこんばんは。本日はこの
最終例会に多くの会員の皆様が出
席くださいまして誠にありがとう
ございます。思い起こせば１年前
に『ロータリーへ飛び込もう、そし
てもっとステキなクラブへ』の
テーマの下、石山年度がスタート

致しました。伝統と格式あるクラブを纏められるので
あろうか？リーダーシップをとれるのであろうか？と
不安100％での出航であり、のどが狭くなり、声を震
わせながら会長挨拶をした記憶が鮮明に残っておりま
す。至らぬ点も数多くあったかとは思いますが、今日
この最終例会を迎え、無事帰港出来ましたのはひとえ
に会員の皆様のご協力のお陰と感謝申し上げます。
やっぱり南クラブの仲間は最高だな、すてきなクラブ
だなと私が一番感じることが出来た１年間となりまし
た。本当にありがとうございました。

　そんな中、課題も見えた１年でもありました。私のよ
うな会社で実務を持っている者がロータリークラブの会
長を務めるというのは時間的に非常に苦労致します。
運よく私の会社は月曜日と火曜日が定休日でありますの
で、出張で１日休みましたがそれ以外は出席することが
出来ました。今後50歳代の会長が増えていく事が予想
できますので、クラブとしてみんなでバックアップして
いくシステムや雰囲気がますます大事になっていきます。
次年度からはパスト会長として、次の番の方々の労力が
下減するように協力していきたいと思います。最後にな
りますが、土田幹事、こんな私を支えていただきまし
て有難うございました。年上の土田さんに対し、生意
気な口をきいたことが何度もありました。後悔していま
す。嫌いにならないでくださいね。愚痴る私をいつも
お釈迦様の様に諭してくださり助かりました。本当にあ
りがとうございました。以上で、石山年度最後の会長
挨拶とさせていただきます。１年間有難うございました。



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率
４７名
５６名

３１名
４１名 82.00％５０名

◇７月の記念日◇

会員誕生日　土田　貴英 君・森谷　正宏 君・須藤　清彦 君
中村　　篤 君

乾　杯
浅野　裕幸 直前会長

中締め
奥村　健二 会長エレクト

懇親会


